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Laceno, la trattativa Comune-Giannoni al centro del 
dibattito sul turismo 
14.08.2014, Ottopagine 

L’evoluzione della trattativa in corso fra il Comune 
di Bagnoli Irpino e la Giannoni Srl, società 
concessionaria degli impianti sciistici 
sull’altopiano del Laceno interessa tutta la 
provincia La candidatura del “progetto Laceno” per 
la costruzione di una stazione sciistica a valere sul 
bando di accelerazione della spesa, elegge il 
Comune di Bagnoli a business core del turismo 
invernale di rilievo regionale. 

Tutti i comuni del comprensorio altirpino e oltre, 
sono in trepidante attesa di una risoluzione 
immediata e positiva del contenzioso in corso, per 

potersi inserire in un canovaccio turistico di ampio respiro, e inclusivo di tutte le risorse a 
disposizione sulla piattaforma territoriale. 

Riflettori puntati dunque sulla capacità delle parti in causa di convergere nell’obiettivo di ottenere i 
finanziamenti e rilanciare il polo turistico invernale regionale; un sito strategico su cui la stessa 
Regione Campania avrebbe manifestato l’interesse, per sottrarre un numero elevato di presenze a 
Castel di Sangro, in Abruzzo. 

Si ricorda inoltre che la stessa Provincia di Avellino si è fatta carico di garantire la copertura 
finanziaria per il 2014 per il funzionamento delle seggiovie, mostrando il vivo interesse a 
consolidare la connotazione turistica del sito. Non solo. Tutte le politiche di incremento dei flussi 
turstici pianificate dalle singole amministrazioni, indicano come baricentrico l’altopiano del 
Laceno, insieme al santuario di San Gerardo Majella di Materdomini. 

In ultima analisi, si ritiene rilevante l’incidenza di una riqualificazione degli impianti sciistici 
sull’economia locale, che ha investito in attività collaterali e di supporto. L’ elemento di novità, 
inoltre, in questo contesto, è rappresentato dal fatto che mentre nel 1973 la stazione sciistica è stata 
costruita da un privato, oggi potrebbe essere la Comunità Europea attraverso l’agenda 
programmatica 2007-2013, a investire sul territorio e a sollecitare il decollo dell’economia del 
territorio. 
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